

Règlement du musée du Louvre sur la protection des données (programme Musée du Louvre × Rijksmuseum)

Les données personnelles recueillies par le Musée du Louvre sont nécessaires à la gestion de votre candidature au programme Musée du Louvre × Rijksmuseum, ainsi que pour les lauréats à la gestion de leur dossier pendant la période du versement du financement. Elles sont collectées sur la base de votre consentement à le renseigner. Si vous ne les communiquez pas, le musée du Louvre ne pourra procéder au traitement de votre candidature. Leur traitement ne fait l'objet d'aucun flux transfrontière à l'exception des Pays-Bas. Ces données sont conservées par le Musée du Louvre pendant une durée de 1 an pour les candidats et pour une durée maximale de 3 ans pour le lauréat, à compter de la date limite de remise de votre candidature.

Conformément à la loi du 6 janvier 1978 modifiée et au règlement européen 2016/679 du 27 avril 2016, les candidats ou les lauréats bénéficient du droit de retirer leur consentement à tout moment, d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement, d'opposition au traitement, et d'un droit à la portabilité de ces données ainsi que d'un droit à la limitation des traitements. Les candidats ou les lauréats peuvent exercer leurs droits par courriel à l'adresse donneespersonnelles@louvre.fr ou par courrier à l'adresse suivante « Musée du Louvre, DFJM, 75058 Paris CEDEX 01 ». Les candidats ou les lauréats ont également le droit, le cas échéant, d'introduire une réclamation auprès de la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL), 3 Place de Fontenoy – TSA 80715 – 75334 PARIS CEDEX 07

Applicant and Candidate Privacy Policy of the Musée du Louvre (Musée du Louvre × Rijksmuseum)

The personal data collected by the Louvre Museum is necessary for the management of your application to the Rijksmuseum × Musée du Louvre programme, as well as for the management of the files of successful applicants during the funding period. It is collected on the basis of your consent to provide it. If you do not provide this data, the Louvre Museum will not be able to process your application. The processing of this data does not involve any cross-border transfers, with the exception of the Netherlands. This data is stored by the Louvre Museum, for a period of one year for applicants and for a maximum of three years for successful applicants, from the date of the application deadline.

In accordance with French Law no. 78-17 of 6 January 1978 on Data Processing, Data Files and Individual Liberties, and the GDPR, the applicants or the fellows are entitled to access, correct, oppose the portability of or delete personal data. The applicants or the fellows are also entitled to limit the processing of personal data and to provide specific and general instructions regarding their conservation, their deletion and their post-mortem communication. To exercise these rights, the applicants or the fellows may send a request by post to the following address : Musée du Louvre, DFJM, 75058 Paris Cedex 01 (France), or by e-mail to the following address: donneespersonnelles@louvre.fr. The applicants or the fellows also has the right to appeal to the French information commissioner's office, CNIL, 3, Place de Fontenoy - TSA 80715 - 75334 PARIS CEDEX 07 (France), which is the supervisory authority in charge of compliance with obligations in matters of personal data.